

# Quelle qualité de présence, Quelle proximité avec tous ?

Commerces, écoles, communes, paroisses... en Forez Nord

**Mercredi 21 mai 2025**  
**20h - 22h**



## Soirée d'échange avec :

**Chantal VERDIER**, ex-gérante du restaurant multiservices de St Just en Bas

**Un élu municipal du territoire**

**Stéphanie VENET et Virginie GAGO**, animatrices en catéchèse des  
enfants

Eclairage par **Marcel REMON** directeur du CERAS en charge des  
questions de ruralité (Centre de Recherche et d'Action Sociales)

Soirée animée par **Vincent BERTHET**, journaliste à RCF

Un temps convivial clôturera cette rencontre



# Quelle qualité de présence, Quelle proximité avec tous ?

## Commerces, écoles, communes, paroisses... en Forez nord

Cette Rencontre du 21 mai à Boën-sur-Lignon aura plusieurs facettes :

-l'expression de plusieurs « témoins » actifs à un titre ou à un autre (commerce, catéchèse des enfants, vie municipale...) dans le secteur de Boën : quelles sont leurs convictions, leurs expériences, leurs initiatives pour se rendre le plus possible proches des populations, des familles, des enfants ? Quels obstacles rencontrent-ils ? Quelles nouvelles formes de présence ont-ils en projet ?

-une intervention de formation de Marcel Rémon, statisticien et théologien, directeur du CERAS : oui, une présence la plus authentique possible des élus, des associations, des professionnels, des paroisses et groupes chrétiens à la vie de tous peut être une force d'avenir en monde rural. Cette intervention se basera sur des données sociologiques et sur des textes de la pensée sociale chrétienne.

-un échange entre l'ensemble des présents, y compris les témoins et intervenants : questions-réponses sur ce qui aura été dit, mais aussi propositions de tous, selon leur expérience et leur sensibilité, pour réussir de défi d'une présence et d'une proximité bien réelles. L'objectif est de s'entendre sur une visée commune et sur quelques points-clés, en particulier en s'interrogeant sur ce que les chrétiens pourraient faire pour plus d'attention à tous.

Cette soirée est organisée par un groupe de chrétiens de la paroisse St-Vincent-en-Lignon, dans la suite de la rencontre « Le rural change... Le défi de vivre ensemble » (Boën, 28 avril 2023). Elle se relie au mouvement de réflexion de l'Eglise catholique en 2025 sur l'espérance.

Elle est ouverte à tous ceux qui portent intérêt à la qualité de la vie dans ce territoire : citoyens, professionnels divers, élus, membres actifs d'une association ....

Elle sera suivie d'un buffet simple et convivial, autour de productions locales.

Entrée libre.